



7 Pièces

470 m<sup>2</sup>

Réf. 85964895

11 200 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Super Cannes: Située au cœur du quartier recherché de Super Cannes à quelques minutes en voiture de la Croisette et des plages, cette lumineuse villa contemporaine d'environ 400 m<sup>2</sup> bénéficie d'une magnifique vue panoramique sur la mer et les montagnes des Alpes. Entièrement rénovée en 2024, la villa se compose sur trois niveaux. La villa s'ouvre sur un vaste séjour de 100 m<sup>2</sup> avec cuisine ouverte et terrasse de 58 m<sup>2</sup> offrant la spectaculaire vue mer et montagne panoramique. À l'étage piscine, 4 chambres en suite dont une superbe suite parentale avec salle de bain, dressing et vue mer ouvrant ...

Super Cannes: Located in the heart of the sought-after Super Cannes area, just a few minutes' drive from the Croisette and the beaches, this bright contemporary villa of approximately 400 m<sup>2</sup> enjoys breathtaking panoramic views of the sea and the Alps. Fully renovated in 2024, the villa is spread over three levels. It opens onto a spacious 100 m<sup>2</sup> living area with an open-plan kitchen and a 58 m<sup>2</sup> terrace, all offering stunning panoramic views of the sea and mountains. On the pool level, you'll find four en-suite bedrooms, including a superb master suite with bathroom, walk-in closet, sea view, ...

## BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

